

# *Cuba et le Venezuela décident d'augmenter les investissements dans plusieurs secteurs*

---



Caracas, 16 juin, (RHC/PL).- Cuba et le Venezuela ont décidé d'augmenter les investissements dans les secteurs du tourisme, du pétrole et de la sidérurgie, entre autres.

C'est le ministre vénézuélien du Commerce extérieur, Jesus Faria, qui a annoncé la nouvelle au cours d'un forum d'affaires au siège de la Banque Centrale du Venezuela.

Dans des déclarations au correspondant de Prensa Latina à Caracas, le ministre vénézuélien du Commerce extérieur a signalé que les relations historiques de coopération existant entre Cuba et le Venezuela assurent un bel avenir aux investissements vénézuéliens dans notre pays. Il a également mis l'accent sur la demande en fournitures que crée la croissance du tourisme à Cuba et que les entreprises vénézuéliennes sont à même de combler.

Au cours de la rencontre, Roberto Lopez, vice-ministre cubain du Commerce extérieur et d'autres membres de la délégation cubaine à ce forum d'affaires ont fait un tour d'horizon des projets d'investissements, plus de 300, pour lesquels Cuba cherche des partenaires étrangers.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/97049-cuba-et-le-venezuela-decident-daugmenter-les-investissements-dans-plusieurs-secteurs>



**Radio Habana Cuba**